



CANDELARIO

Castilla y León vista por Unamuno

El Ayuntamiento y la Fundación Villalar abren la exposición itinerante que recorre lugares de la Región a través de los escritos del escritor vasco afincado en Salamanca

TEL | CANDELARIO

En agosto se cumplirán 80 años de aquellas letras escritas por Unamuno desde la vivienda en la que disfrutaba del verano en Candelario. Esa localidad era, para el escritor; un “retiro de remanso serrano” y ahora, es el lugar elegido para el inicio de una exposición itinerante titulada “Los vínculos del alma: andanzas y visiones de Unamuno en Castilla y León” promovida por la Fundación Villalar con el apoyo de la Casa Museo del escritor en la capital salmantina.

El Ayuntamiento acoge los paneles de la muestra, que pretende ofrecer un repaso a la particular visión que el escritor vasco afincado en Salamanca visitó a lo largo de su vida. Lugares como de todas las provincias como Salamanca y otras localidades como Covarrubias, Medina del Campo, Olmedo y, como no Candelario, son expuestos al público bajo la mirada de Unamuno, a través de su pluma.

La alcaldesa, Ana María Carrón, estuvo acompañada por parte de la Corporación municipal e hizo las veces de anfitriona para recibir a Josefa García Cirac como presidenta de la Fundación Villalar y de las Cortes regionales, los diputados de Presidencia, Cultura y Economía, Alejo Riñones, Manuel Tostado y Chabela de la Torre, el director provincial de Educación, Jesús Laborda, y el nieto del escritor, Pablo de Unamuno, entre otras autoridades. Tanto Carrón como García Cirac destacaron la figura del autor vasco y sus lazos con Candelario.

La muestra permanecerá durante mes y medio en Candelario en una iniciativa abierta al público y, después, seguirá rumbo a otras localidades castellano y leonesas aunque están aún por determinar.



Acto de presentación de la exposición sobre Unamuno en el salón de plenos del Ayuntamiento de Candelario. | TEL

VISITA

Unamuno repasa su vida en la casa museo chacinero

Interpretado por el actor Jesús García, Miguel de Unamuno revivió en la visita realizada por las autoridades a la casa museo chacinero de Candelario. Allí, repasó su vida, recordó a su gran amor, Concha, y a sus nueve hijos y aportó su especial visión de su entorno. La interpretación despertó los aplausos de los presentes y puso el broche de oro a la inauguración de la exposición sobre Unamuno. | TEL

